
  

 

本日７月２２日（金）７３日間の１学期が終了しました。コロナ感染がまた、拡大しておりますが、本校はこれまで、

保護者の皆様の適切な感染予防や対応により学校、学年閉鎖措置には、至りませんでした。保護者、地域、スク

ールガードの皆様には、学校での学習、通学路の安全確保、学校行事等多岐にわたり、学校の応援団として、ご

支援をいただきました。ありがとうございます。お陰様で、子供たちは事故なく登下校することができました。運動

会も保護者競技を復活させ、コロナ前の運動会に近づけることができました。小学校陸上記録会では６名だけの

参加でしたが８位以内の入賞が３名、中学校部活動では、個人戦１名、女子団体が県大会に出場することもでき

ました。本日の１学期終業式では、コロナ禍ではあったものの充実した学校生活をおくったことを代表児童生徒

が発表しましたので紹介します。 

〇 １学期をふり返って 小６年 櫻井 七海さん 

わたしが１学期頑張ったことは２つあります。１つ目は勉強です。プリントやドリルなどで復習したり、予習をした

りすることができました。また、自分の苦手な教科や解けなかった問題は一人勉強ノートで繰り返し学習すること

ができました。２つ目は運動です。体力をつけるために毎日、自分から積極的に校庭を走ることができました。水

曜日の朝活動チャレンジタイムでは、跳ぶ、投げる、走る運動も全校で行いました。その結果、陸上記録会では

「自己ベストを出す」という目標を達成することができました。明日から、いよいよ夏休みが始まります。夏休みに

頑張りたいことは、早寝、早起きをすることです。計画的に過ごし、生活リズムを崩さないようにしたいです。そして、

手洗い、うがい、消毒、マスク、換気をして健康な夏休みにしたいです。 

〇 「１学期をふり返ると」 中３年 岩崎 柊奈さん 

いよいよ明日から２６日間の夏休みが始まります。１学期をふり返ると

たくさんの出来事がありました。まずは、２大行事の一つである運動会で

す。コロナウィルスの影響で制限がかかり思うように活動できなかった所

がたくさんありました。しかし、その中でも紅組、白組がそれぞれ団結し、

楽しく、白熱した運動会を創り上げることができました。大成功だったと

思います。学習では中間テスト、期末テストがありました。特に期末テストでは、結果に満足していない人が多く見

られたので、夏休みの間に復習をしっかりして、休み明けの実力テストに備えましょう。部活動では中総体があり

ました。女子は団体３位という結果を残し、県大会出場を果たしました。全力を尽くすことができたと思います。ま

た、大会を通して、自分の課題が明確に分かったと思います。夏休みの部活ではその課題を１つでも克服し、自

分の武器に変えられるようにしましょう。新体制となり、２年生がリーダーとなります。新人戦に向け、１年生の指導

にも心がけましょう。今年の児童生徒会のスローガンである「Go for it ～どんな時でも全力で～」運動会等、学

校行事では達成できたと思います。しかし、普段の生活ではどうでしょう。あまりできていないのではないかと思っ

ています。このことから、夏休み明けに挨拶運動を行います。１週間全力

で取り組み、全員が当たり前のように、気持ちの良い挨拶ができるように

しましょう。夏休みは暑い日が続くと思います。勉強はもちろん大切です。

せっかくの長い休みなので、楽しむことは存分に楽しむ等、自分の中で

切り替えをしっかり行い、メリハリのある有意義な毎日を過ごしましょう。２

学期は３つの学期の中で１番長い学期です。天候に負けず、コロナに負

けず元気な学校生活をおくりましょう。
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 今年は運動会後直ぐに体力
向上取組を開始しました。持
久走、幅跳びはほぼすべての
子が昨年度より伸びていま
す。「為せば成る…」です。 
 



  ７月１６日（土）１７日（日）県中総体卓球競技が一関市で行われました。１６日には女子個人戦に岩崎柊奈さ

んが出場し、１７日には女子団体戦に本校女子が出場しました。惜しくも、どちらも一回戦敗退となってしまいまし

たが、昨年度のチーム発足当初からの目標である県大会出場を見事に果たしました。昨日は部集会が開かれ、

３年生から２年生に引継ぎを行いました。試合での活躍と試合以外での柳沢中学校の生徒としての振る舞いに

ついても引き継がれました。夏休みから２年生が中心となって、新人戦に向けての練習がスタートします。 

  ７月１４日（木）中学校の被災地訪問を行いました。今年は

沿岸被災地であり、釜石東中学校の生徒が、鵜住居小学校

児童と一緒に主体的に避難したことで全国的に有名になっ

た釜石鵜住居地区を訪問しました。「命をつなぐ未来館」「釜

石鵜住居復興スタジアム」を見学した後、当時の避難路の追

体験を行いました。本校も小中併設校であるため、災害の際

は同じような状況になることも予想されます。そのようなことも

考えながら中学生は震災を体験された語り部の説明を、熱心

に聞いていました。毎月１１日は「安心安全心の日」となっています。交通安全、防災、いじめ対応等の取組を改

めて進めてまいります。 

  ４月 PTA 総会で「学びフェスト」についてお話をさせていただきました。各種調査結果、子供たちのアンケート

から概ね良好という結果が出ております。中でも、全員が「命を大切にしている」と回答しましたし、中学生女子は個

人戦、団体戦とも県大会に出場、小学生もシャトルラン、立ち幅跳びでたくさんの子が全国平均を上回ることができま

した。学習面については個人差が見られますが、１時間１時間の授業を大切にしながら、子供たちに力を付けられるよ

う今後も取り組んでいきます。読書活動についてもほとんどの子が目標冊数到達です。ご家庭での読書時間の確保へ

のご協力に改めて感謝申し上げます。保護者の皆様には、夏休みも情報メディアの利用の仕方と合わせて読書時間

確保の声掛けをお願いいたします。 


